

YASMÍN ESQUIVEL PRESENTÓ DE MANERA INMEDIATA EL RECURSO DE REVISIÓN DE ELEKTRA

CDMX, 3 DE SEPTIEMBRE DE 2024. Yasmín Esquivel Mossa, Ministra de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, presentó de manera inmediata al Pleno de la Segunda Sala, el proyecto de resolución del recurso de revisión de Elektra.

El recurso de revisión fue turnado por la Ministra Norma Piña Hernández el pasado viernes 23 de agosto, y se refiere al adeudo fiscal por mil 431 millones 466 mil 606 pesos.

Sin embargo, Elektra tiene un asunto más que es un recurso de revisión por la cantidad de 33 mil 306 millones 476 mil 349 pesos, turnado al Ministro Alberto Pérez Dayán, quien está pendiente de presentar proyecto.

Ambos recursos de revisión estuvieron retenidos en la Presidencia de la Corte por aproximadamente 50 días.